

Tag der Händehygiene 05.05.2023 / DRK Kliniken Berlin Westend

Am 5. Mai 2023 wurde in der virtuellen Realität die Händehygiene geübt



Endlich war es soweit; der jährliche internationale Tag der Händehygiene fand im Rahmen der „Aktion saubere Hände“ zum ersten Mal seit Beginn der Pandemie wieder live und in Farbe statt! Die Kollegen und Kolleginnen in den DRK Kliniken Westend hatten Spaß mit unseren VR-Brillen, mit denen sie in virtuellen Patientenzimmern die Indikationen für eine Händedesinfektion aufspüren konnten.



So manch eine*r war bei der (natürlich geheimen) Auswertung erstaunt, wie viele Momente für Händedesinfektionen man trotz besten Absichten verpassen kann... Wiederholung macht den Meister! Wir werden auch in Zukunft unsere Brillen für innovative Schulungen an den Standorten zum Einsatz bringen. Ein Mitarbeiter durfte sich dann auch über den Gewinn einer VR-Brille freuen – herzlichen Glückwunsch!

Vor Ort wurde allen Interessierten außerdem noch per Lightbox die Möglichkeit gegeben, den Erfolg ihrer Händedesinfektion zu kontrollieren. Auch hier kommt es oft zu Aha-Momenten, sowohl bei Personal als auch den Besuchern und Angehörigen.



Selbstverständlich hatten wir auch wieder kleine Aufmerksamkeiten dabei; allen voran Beutelchen für Schmuckstücke und Uhren, welche darin gut verstaut bis nach dem Dienst auf die Besitzer*innen warten. Auch die Seifenblättchen für unterwegs kamen gut an. Und wer sagt schon nein zu ein paar Gummibärchen zwischendurch? ☺

Wir freuen uns schon wieder auf das nächste Jahr!

Das Team vom Institut für Hygiene an den DRK Kliniken Berlin Westend